

Alza del precio de la plata impulsa exportaciones chilenas

BEATRIZ ARANEDA

El reciente aumento en el precio internacional de la plata ha favorecido las exportaciones del metal en Chile, a pesar de que el país no cuenta con una industria enfocada exclusivamente en este recurso. Según datos de Cochilco, Chile se posicionó en 2023 como el quinto mayor productor mundial de plata, concentrando el 5,5% de la producción global.

Durante los últimos meses, el valor de la plata ha mostrado una tendencia alcista, impulsado principalmente por su uso como activo refugio, al igual que el oro, en contextos de incertidumbre económica. El llamado "metal blanco" cerró el jueves pasado con un precio de US\$32,28 por onza, acumulando una variación positiva de 9,07% en lo que va del año.